

Solutions et commentaires pour aller plus loin :



Paul Guigou (1834-1871)

La Ferme Constantin au Jas de Puyvert, 1863

Huile sur toile, 37 x 57 cm

Legs Dauphins, 1922



Paul Guigou (1834-1871) est l'un des représentants de l'école provençale du paysage. Il s'agit d'une appellation qui désigne plusieurs artistes provençaux du XIXe siècle qui ont cherché à mettre en avant la particularité du paysage méridional.

L'artiste utilise la couleur de manière pure pour montrer l'éclatement de la lumière. Peignant sur le motif, c'est-à-dire directement dehors, Paul Guigou souhaite traduire la simplicité, le naturel des paysages qui l'entourent. Il est contemporain des artistes impressionnistes qui vont, par leur technique et en allant eux aussi peindre sur le motif, révolutionner l'histoire de l'art. Parfois des personnages, en petites touches de couleurs, viennent, chez Paul Guigou, habiter les compositions où arbres, collines et ciels demeurent les sujets principaux.